







Direkter Verkehr Schweiz ch-direct Service direct suisse Servizio diretto svizzero Servetsch direct Svizra

Medienmitteilung

Bern, 6. September 2017

Einführung der öV-Spartageskarte für alle Kunden

Die öV-Branche will den Freizeitverkehr attraktiver gestalten und auch Anreize für Neukundinnen und Kunden schaffen. Mit der am 6. September lancierten Spartageskarte können Kunden ab einem Preis von 29 Franken in der ganzen Schweiz uneingeschränkt den öffentlichen Verkehr nutzen. Die Spartageskarte wird bis zu 30 Tagen im Voraus verkauft, es stehen unterschiedliche Kontingente pro Reisetag zur Verfügung. Die Spartageskarte ist ab sofort mit oder ohne Halbtax-Abo über den Verkaufskanal Online und in einigen Wochen auch über Mobile erhältlich.

Die Einführung der Spartageskarte ist ein weiterer Schritt der öV-Branche, das Angebot für alle Kunden attraktiver zu machen. Die neue Spartageskarte wird auch für Kundinnen und Kunden ohne Halbtax-Abo angeboten. Mit einem Preis ab 29 Franken mit oder ab 52 Franken ohne Halbtax-Abo können die Kundinnen und Kunden bei einer Vorverkaufsfrist ab 30 Tagen von unterschiedlichen Kontingenten pro Reisetag profitieren, wobei die Frühbucher in den Genuss der günstigsten Preise kommen. Die Spartageskarte kann bis einen Tag vor dem Reisetag gekauft werden. Sie ist aus Gründen der flexiblen elektronischen Bewirtschaftung ausschliesslich ab sofort über den Online-Kanal, später auch über Mobile buchbar und ist nur personalisiert erhältlich (sbb.ch/spartageskarte).

Branche vereinfacht Sortimente und fördert Anreize für Neukunden

Die öV-Branche will mit der Spartageskarte den Freizeitverkehr fördern und auch Neukundinnen und Neukunden gewinnen. Gleichzeitig wird eine Lücke im Sortiment geschlossen: Gelegenheits-Nutzer steht ein neues, günstiges Angebot zum Reisen im öV zur Verfügung. Mit der Spartageskarte entfallen per Fahrplanwechsel 2017 das Angebot der 9-Uhr-Karte und die Rabattierung der Tageskarten im Multipack. Die neue Spartageskarte ermöglicht eine zeitlich uneingeschränkte Nutzung am Reisetag und ist im Vergleich zur 9-Uhr-Karte preislich attraktiver, da die Rabatte gegenüber der normalen Tageskarte noch erhöht werden konnten. Mit der Ablösung durch die Spartageskarte mit attraktiveren Preisen vereinfacht die Branche das Sortiment für ihre Kundinnen und Kunden. Sie trägt damit den Anliegen der Kunden und der Konsumentenorganisationen Rechnung.

Die Transportunternehmen bieten seit Dezember 2016 neben der Junior-Karte (für die Eltern) neu eine Kinder-Mitfahrkarte (für alle anderen Personen) an. Neu können dies nicht nur Grosseltern sein, sondern auch Nachbarn, Tante und Onkel, Freunde oder Tagesmütter. Die Enkel-Karte wurde in dieses Angebot integriert. Aktuell gewähren die Transportunternehmungen ihren Kundinnen und Kunden zudem einen Rabatt von 50 Prozent auf Junior-Karten und Kinder-Mitfahrkarten. Somit sind Kinder für ein Jahr lang für 15 statt wie bisher für 30 Franken unterwegs, wenn sie von einer Person ab 16 Jahren mit gültigem Fahrausweis begleitet werden. Dieser Preis gilt bis zum 31. Januar 2018.

Ein weiteres attraktives Angebot wird im Laufe des nächsten Jahres eingeführt: Das so genannte Ausflugs-Abo beinhaltet ein Set von 20 oder 30 GA-Tagen, die mit einem Halbtax-Abo genutzt werden können.

Für weitere Auskünfte

Sabine Krähenbühl Kommunikation ch-direct | 41 31 359 23 57